

# しんゆいばら

回覧

第248号  
2025.12.20

豆知識！

今日の公園！

公園整備！

十一月十六日（火）暖かい朝を迎えた会員十名の参加により、公園整備を行いました。今回は県グリーンバンクにより配布をいただいた、チューーリップやクロッカスの球根を花壇へ植え付け、先日種を蒔き発芽したスイートピーの成長を補助するための園芸用ネットの設置、例年には大量に積もった落ち葉の収集などを行いました。来年一月十日九時より公園にて、恒例の正月飾りを焼く「どんど焼き」の行事があり、子供さんによる餅つきなどもありますので是非ともお出かけ下さい。



球根の並べ方で楽しい会話が！

防災訓練！

十一月七日（日）「地域防災の日」に神明原公園に於いて防災訓練を実施しました。中学生や自治会員による避難テントの設営、簡易担架による負傷者の搬送体験、三角巾による応急手当の仕方、消火器による消火訓練、集会所二階から避難梯子の使用などを体験しました。近年訓練への参加者の減少傾向が見られますが、災害発生時にはご近所の皆様の協力体制が必要となりますので、次回以降是非とも訓練にご参加いただきたく宜しくお願い致します。

十一月十六日（火）暖かい朝を迎えた会員十名の参加により、公園整備を行いました。今回は県グリーンバンクにより配布をいただいた、チューーリップやクロッカスの球根を花壇へ植え付け、先日種を蒔き発芽したスイートピーの成長を補助するための園芸用ネットの設置、例年には大量に積もった落ち葉の収集などを行いました。来年一月十日九時より公園にて、恒例の正月飾りを焼く「どんど焼き」の行事があり、子供さんによる餅つきなどもありますので是非ともお出かけ下さい。



消防器の使い方を体験しました！



寒さに負けず！

公園では園内の北側と南側に植えられています。

クリスマスローズは水掛けが良く、明るい半日陰で育てられます。寒さに強い常緑多年草です。秋から春は日当たりがよく、夏は半日陰になる場所が最適です。強い日差し、高温多湿は苦手です。クリスマスローズの地植え時期は、十月から十二月、又は、三月から四月が最適です。土壤の酸度は弱酸性から中性が最適です。肥料は窒素、カリ、リン酸が同比率で配合された肥料が良いでしょう。一般的には一月から三月にかけてが開花時期です。神明原公園では園内の北側と南側に植えられています。

お知らせ！



冬到来でカンツバキが開花！

連絡先・一二三七一五一八一

山本まで

- 一月の公園整備は十一日（祝）です。落ち葉収集、清掃、施肥、灌水などの作業を行います。
- 一月の回収、ビン・缶は一十七日（火）、古紙は二十五日（日）です。自治会の回収活動にご協力下さい。
- 高松神明原公園愛護会は現在十八名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずどなたでも入会が出来ますので、ぜひご参加下さい。